

Le pays compte 17 archevêques, 76 évêques et un cardinal. Nous y trouvons 9,717 prêtres, dont 2,732 font partie d'ordres religieux : jésuites, franciscains, rédemptoristes, dominicains, etc.

Il y a 8,720 églises et 5,704 chapelles ou stations ; il y a 8 universités et 25 séminaires préparant au saint ministère 2,076 élèves. Les ordres religieux ont, en outre, 61 séminaires et 1,456 élèves. Nous voyons 172 hautes écoles pour les garçons et 148 pour les filles, et 3,772 écoles paroissiales donnant l'instruction à 765,388 enfants, plus 753 institutions de charité. Le nombre total des enfants dans les écoles catholiques est de 860,396.

L'augmentation dans l'année 1894 est pour la population de 96,000 ; de 320 prêtres et de 252 églises.

En 1790, il n'y avait que 30,000 catholiques ; en 1894, la population des Etats-Unis est de 62 millions ; celle des catholiques de 12 millions ; on calcule qu'en 1900, elle dépassera 15 millions.

L'archevêché de New-York tient la tête du mouvement, il compte plus de 800,000 catholiques ; 555 prêtres et 212 églises. Cette province, qui embrasse l'état de New-York, a les évêchés d'Albany, de Buffalo, de Brooklyn, de Newark, d'Ogdenburg, de Rochester, de Syracuse et de Trenton, 8 évêques et un archevêque : n'est-ce pas autant qu'un grand Etat ?

LES CATHOLIQUES EN ANGLETERRE.—Un journal protestant de Londres publiait dernièrement une statistique intéressante sur les progrès du catholicisme en Angleterre, de 1829 à 1895.

Voici quelques chiffres que nous empruntons à cette statistique ;

	En 1823	En 1895
Prêtres catholiques.....	477	3,000
Chapelles catholiques en 1829, églises en 1895.....	449	1,713
Couvents.....	16	491
Monastères.....	0	294
Collèges catholiques.....	2	38
Catholiques dans le conseil privé de la reine.....	0	6